



Pièces	8 Pièces
Superficie	342 m²
Référence	V0584AN
Prix	3 650 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Au début du Cap d'Antibes, située dans un environnement calme et résidentiel, très belle villa provençale exposée plein sud d'environ 300m² habitables, édifiées sur un terrain joliment arboré de 1163m² avec piscine refaite en 2019. La villa est constituée d'une belle entrée avec wc invités, un grand séjour/ salle à manger avec cheminée, le tout ouvrant sur la terrasse et le jardin, une cuisine équipée ouvrant également sur la terrasse et le jardin, une chambre avec salle de bains, douche, wc, et terrasse. A l'étage; la chambre de Maître avec aperçu mer, salle de douche, wc et terrasse, une ...

At the beginning of Cap d'Antibes, located in a quiet and residential environment, very beautiful Provençal villa facing south of approximately 300sqm, built on beautifully wooded land of 1163sqm with swimming pool redone in 2019. The villa consists of a large entrance hall with guest toilet, a large living/dining room with fireplace, all opening onto the terrace and the garden, an equipped kitchen also opening onto the terrace and the garden, a bedroom with bathroom, shower, toilet, and terrace. Upstairs; the master bedroom with a glimpse of the sea, shower room, toilet and terrace, a bedroom ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

